

La fin de l'aventure

Écrit par rohou

Dimanche, 17 Août 2014 14:21 - Mis à jour Lundi, 18 Août 2014 08:41

Je suis dans la baie de St Malo et il me reste deux étapes et une journée pour le programme prévu. Ça fait plusieurs jours que j'ai abandonné l'idée de pousser jusqu'au mont St Michel par manque de temps. J'espérais aller jusqu'à Cancale mais la météo ne me permet pas de passer la pointe du Grouin seul en toute sécurité. Pour l'étape de St Malo, je viens de parcourir la baie, des difficultés à trouver un camping en ce week-end de 15 août ajouté à une météo incertaine me fait prendre conscience qu'il est temps d'arrêter l'aventure.

Une petite visite de la ville close et une petite crêperie officialiseront la fin des trois semaines de balades.

This is the end !